



Une exposition artistique naturellement verte !

publié le 30/03/2021

En Arts plastiques, les élèves de sixième ont appris les mélanges de peinture en réalisant un camaïeu de vert. Le sujet était : « Un ou (des) Indien(s) vert(s) dans une forêt verte ».

Cette séquence a été l'occasion d'étudier quelques extraits du film de l'Anglais John Boorman, datant de 1985 et intitulé « [La Forêt d'Émeraude](#) ». Ce film, hommage à la nature sauvage, alerte sur la déforestation de la forêt amazonienne qui met en péril l'équilibre écologique ainsi que la survie des indigènes (dont les Invisibles...).

Félicitations à tous les élèves qui ont permis une très belle exposition dans la salle !

Quelques visuels à découvrir en PDF (pièce jointe).

Sylvie Tenot,
professeure d'arts plastiques

Portfolio



Document joint

 [Réalizations artistiques 6e](#) (PDF de 6.3 Mo)